

Vorfreude auf 13 Mixed-Teams aus drei Bundesländern am Samstag:

TGL freut sich auf das Froschturnier / Auftakt für Jugendteams

(rp) Mit großer Vorfreude fiebert die Volleyballabteilung der TG Laudenbach dem traditionellen Froschturnier für Mixed-Mannschaften am kommenden Samstag in der Bergstraßenhalle entgegen. Nach der Wiederaufnahme des Turniers im vergangenen Jahr mit sieben Startern blickten die Organisatoren in den vergangenen Wochen immer wieder ungläubig auf die Online-Meldeliste, auf der sich am Ende kaum glaubliche 13 Mannschaften eingetragen hatten. Neu ist auch die vergleichsweise hohe Zahl an Teilnehmern, die nicht aus dem direkten Umkreis stammen. So darf die TGL, die als Gastgeber ebenfalls ein Team ins Rennen schicken wird, aus dem Norden die hessischen Gäste aus Gießen,

Rüsselsheim und Wiesbaden begrüßen, während Rheinland-Pfalz durch Germersheim und der Enzkreis durch Mühlacker vertreten sein wird. Mit den Mannschaften aus Eppelheim, Kleingemünd, Rohrbach, Heidelberg, Lützelsachsen und gleich zwei Startern aus Mannheim kommen auch viele „alte Bekannte“ nach Laudenbach. Ab 10 Uhr sind viel Spaß, Spannung und beste Unterhaltung garantiert. Das Finale mit anschließender Siegerehrung wird gegen 17 Uhr angepfiffen. Die Veranstalter werden mit einem Imbissstand sowie einer Cafeteria für das leibliche Wohl sorgen und freuen sich nicht nur auf die rund 110 Volleyballer, sondern auch auf hoffentlich viele Zuschauer und einen stimmungsvollen Rahmen.

Zur gleichen Zeit starten auch die Jugendteams der TG Laudenbach in die neue Saison. In Mannheim trifft die von Wolf Blecher trainierte männliche U15 in der Verbandsliga auf die gastgebende VSG sowie den TV Gornheim, den VC Walldorf und die VSG Ubstadt/Forst. Ann-Kathrin Bisdorf betreut die U16-Mädchen beim Landesligastart in



Froschturnier 2018

**für Freizeit-Mixedteams
in der Bergstraßenhalle**



Samstag, 29. September, ab 10 Uhr mit 13 Teams:

- ASV Eppelheim / „Volley Rose kaufen“*
- TS Germersheim / „Joo Allah“*
- FVC Gießen / „Gießener Schlammbeiser“*
- Heidelberg / „Club der dichten Blocker“*
- TV 07 Kleingemünd / „Neckarpritscher“*
- TSG Lützelsachsen*
- VSG Mannheim / „Dorados I“*
- VSG Mannheim / „Dorados II“*
- Mühlacker / „Die ENT's von der Enz“*
- TSG Rohrbach / „Kolibri“*
- Rüsselsheim / „Mini Volleys“*
- Wiesbaden / „Ball Fire“*
- TG Laudenbach / „Mixed Pickles“*

**Die Volleyballabteilung freut sich auf viele Zuschauer!
Für das leibliche Wohl wird gesorgt sein!**

TG Laudenbach, Abteilung Volleyball

Ettlingen, wo die TGL in der Vorrunde ebenfalls gegen ein Team der VSG Ubstadt/Forst sowie die SG Schwarzbachtal antreten wird. Sebastian Minden hofft tags darauf auf ein Erfolgserlebnis für die U14-Mädchen, die sich ebenfalls in der Landesliga mit dem SSV Vogelstang II, dem TV Bretten II, dem gastgebenden Heidelberger TV sowie der SG Schwarzbachtal messen werden.

Am Mittwoch, 3.Oktober, hat dann auch für die U20-Mädchen das Warten auf den Saisonstart ein Ende. In der heimischen Bergstraßenhalle hofft das von Ann-Kathrin Bisdorf und Louisa Schmitt vorbereitete TGL-Team zum Bezirksligaauftakt auf lautstarke Unterstützung, wenn es in der Vorrunde zu den Vergleichen mit dem Ladenburger SV, dem VfB 1967 Mosbach-Waldstadt und dem TV Viernheim kommen wird. Weitere Gäste sind die SG Ketsch-Brühl, der TV Bühl und die VSG Kleinsteinbach.

Eine Korrektur zum Bericht der Vorwoche betrifft die Trainingszeit der Kinder ab 9 Jahren, die das Pritschen, Baggern und Schmettern in der Bergstraßenhalle donnerstags in der Zeit von 17:45 bis 19:30 Uhr lernen.



Volleyball

in der
Bergstraßenhalle



Mittwoch, 3.Oktober

Weibliche U20 / Bezirksliga-Turnier

1.Spieltag ab 10 Uhr:

Gruppe A

TG Laudenbach
Ladenburger SV
VfB 1967 Mosbach-Waldstadt
TV Viernheim

Gruppe B

SG Ketsch-Brühl
TV Bühl
VSG Kleinsteinbach

*Nach der Vorrunde finden die Finalspiele
um die Plätze 1 und 3 statt.*

Die Volleyballabteilung der TG Laudenbach freut
sich über zahlreiche und lautstarke Unterstützung!

Weitere Infos: www.volleyball-in-laudenbach.de